

Große Weihnachtsfeier der Grundschule Obervellmar begeistert

Am 10.12.2013 veranstaltete die Grundschule Obervellmar ihre große Weihnachtsfeier in der Mehrzweckhalle Frommershausen, die alle vier Jahre in diesem Rahmen stattfindet.

Alle Kinder der Schule hatten hierfür im Vorfeld ein Programm einstudiert. Jedes Kind durfte an diesem Abend auf der Bühne stehen und sich präsentieren. Schon eine halbe Stunde vor Beginn war die Mehrzweckhalle gefüllt. Aufgeregt warteten die Kinder auf ihren großen Auftritt. Die Schulleiterin Frau Kaiser begrüßte gemeinsam mit den Vorsitzenden des Schülerparlaments die zahlreichen Gäste. Zuvor hatte bereits der Schulchor unter der Leitung von Frau Käse mit dem Lied „Weihnachtszeit“ alle in Weihnachtsstimmung versetzt. Das Publikum freute sich über ein buntes Programm von Liedern, Tänzen und Gedichten. Die Vorklasse präsentierte einen Sternentanz. Die Klasse 2a hingegen begeisterte mit ihrem Lied „Wichtelmänner“, welches mit den unterschiedlichsten Instrumenten umgesetzt wurde.



Die „Wichtelmänner“ der Klasse 2a.

Großen Applaus erntete auch das Schulorchester unter der Leitung von Herrn Leck mit dem Stück „Zumba zumbale al pandero“. Die Klasse 1c präsentierte das Stück „Nussrondo“, einen Sprechgesang, der mit dem Zusammenschlagen von Walnüssen untermalt wurde. Auch das Englische kam nicht zu kurz: Die Klasse 3b zeigte ihr Können mit dem wunderbaren Lied von der Legende um das Rotkehlchen „Robin Redbeast“ und die Klasse 4a mit dem schönen Gospellied „This little light of mine“. Ganz heimelich wurde es als die Kinder der Klasse 2c mit ihrem Kerzentanz die Bühne betreten. Dies sind Beispiele aus dem umfangreichen Programm, alle anderen Klassen erhielten für ihre gelungenen Auftritte ebenfalls großen Applaus. Durch den Abend führten unterschiedliche Kinder des Schülerparlaments. Am Ende bedankte sich Frau Kaiser herzlich bei Ihrem engagierten Kollegium und allen, die zum Gelingen dieses Abends beigetragen haben. Die Kinder lobte sie für ihr fleißiges Üben, ihre tollen Auftritte und ihr gutes Durchhaltevermögen. Begeistert war das Publikum besonders über die große Vielfalt und hohe Qualität der Beiträge.



Die Klasse 4b präsentierte das Theaterstück „Die Engelversammlung“.